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Also ich hab ihn letztes Jahr in nem Quali Spiel zur WM live gesehen da hatte er einige Kilos
zuviel drauf. Hat allerdings ein paar geniale Pässe gespielt. Ein Bewegungsradius hatte er vom
Mittelkreisanfang bis Ende. Ich kann mir nicht vorstellen das er für die Bundesliga nochmal
reicht. 2 Bundesliga evtl. Und da hat er auch keinen Dzeko vorne drinnen der alles verwandelt
was er ihm da vorballert. Würde sagen wenn er nochmal richtig mit der Fitness angreift kann er
noch ein paar gute Momente haben aber das er groß rausstechen wird glaub ich nicht.
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